

## 14 Femmes

## Beauté

## " White afro day " : en blanc pour magnifier les nuages crépus



Ludmilla Agnorogoulet Dong (extrême gauche), initiatrice de la "White afro day" entourée des participantes à l'événement.

Line R. ALOMO  
Libreville/Gabon

**Un an au service du cheveu crépu, ça se célèbre ! Le salon de coiffure l'Hair Afro de Ludmilla Agnorogoulet Dong, accompagné des jeunes structures nationales fabriquant des produits cosmétiques pour ce type de cheveux, ont marqué une pause, dimanche, pour dire leur fierté de tenir le pari de proposer des solutions d'entretien et de coiffure du cheveu naturel africain aux femmes.**

**LA "White afro day".** Vous connaissez ? Eh bien, c'est un concept initié par Ludmilla Agnorogoulet Dong et son salon de coiffure, spécialisé dans le cheveu crépu. Une initiative de plus qui vient confirmer la tendance du retour au cheveu naturel chez les Africaines. Au départ, la jeune femme

célébrait l'an 1 de sa structure. En peaufinant son idée, elle en est arrivée à une journée dénommée "La white afro day" qui se célébrera désormais les mois de mai de chaque année. « Je voulais avoir un rendu original. Aussi, me suis-je inspirée de l'événement "Le dîner en blanc" organisé un peu partout dans le monde. C'était juste un détail non négligeable pour la beauté de l'événement. Des coiffures afro sur du blanc ! ».

En réponse, des femmes se sont prêtées au jeu pour apporter un contraste blanc-cheveux afro saisissant à la première édition de la "White afro day", selon une participante. De quoi réjouir Ludmilla dont l'aventure capillaire, débutée depuis une année déjà, n'a eu de cesse de prouver que le cheveu crépu a ses secrets de beauté qu'il faut apprivoiser. « Décomplexer et assumer le cheveu naturel et la beauté qui lui est

due. Le pari était fou, mais je le tiens et continue de le tenir », précise la jeune femme.

Après une année d'expérience, il fallait donc s'arrêter un moment pour saluer cette persévérance aux yeux de tous ceux qui pensaient que c'était impossible. Car, non seulement c'est possible, en plus, la dynamique a créé un mouvement d'adhésion qui englobe les produits cosmétiques y afférents.

À preuve, pour ce premier anniversaire, l'artisanat local a dévoilé son talent à apporter lui aussi la solution à ses cheveux spécifiquement africains. Et, pour celles qui préfèrent des noms venus d'ailleurs, Rachel Dial et ses produits américains affichaient aussi des gels, des huiles, des brosses pour vivifier le nuage afro.

Le pari continue donc pour Ludmilla et sa structure. Ambition : convaincre d'autres femmes noires de



La "White afro day", c'est aussi des coiffures adaptées aux cheveux crépus.

tenter l'aventure du crépu. Dire avec conviction que le cheveu crépu a sa propre beauté et "que l'on cesse la marginalisation autour", fustige Ludmilla. Au-delà, elle veut mettre en place une journée spé-

cial afro. « La "White afro day" pourrait donc, à l'avenir, être cet événement qui réunit autour du cheveu crépu, ses problèmes, ses solutions, son entretien, sa beauté. » De quoi réjouir les adeptes du cheveu nappy.

## Mode

## Une collection pour des vacances au soleil

L.R.A.  
Libreville/Gabon

**VACANCES** au soleil, au Gabon ou ailleurs ? Piochez donc quelques accessoires utiles de la collection "Holidays" de Marvelys Art. Vous y trouverez des peignoirs, des culottes, des maillots de bain, des débardeurs aux noms exotiques. Tenez "Ngoyi" pour désigner les débardeurs, "Avouma" pour parler des maillots de bain, ou autre "Lewoumou" pour évoquer les peignoirs...

Conçue dans des matières comme le wax, le crochet, la dentelle, la mousseline, cette collection comblera assurément les désirs de plus d'une personne. « Le



Greta Ombouma, fondatrice de la marque Marvely's Art...

wax pour rappeler l'Afrique, et les autres matières pour cette sensation de liberté que l'on veut vivre pendant ses vacances », explique Greta Ombouma, fondatrice de la marque Marvely's Art.

Le choix des couleurs n'est pas fortuit non plus, souligne Greta. Elles sont chaudes, gaies, inspirées des vacances de la jeune créatrice dans l'hexagone, pays de sa mère. Mais aussi de son Gabon natal. Plus



...présentera bientôt sa nouvelle collection.

particulièrement Akiéni d'où est originaire son père. Des bleus, pour montrer l'océan. Du rose, du fushia, du vert fluo..., pour rappeler les couleurs des confiseries vendues sur la plage.

Autre argument pour succomber à la nouvelle collection, elle est stylée et raffinée. La marque dévoilera sous peu sa nouvelle collection au public lors d'un défilé grandeur nature.

## Brèves

## Possible limitation de recours à la fécondation in vitro

Une nouvelle étude a permis de découvrir qu'une technique médicale vieille d'un siècle pouvait aider certains couples connaissant des difficultés pour procréer. Il s'agit de l'hystérosalpingographie qui consiste à injecter dans les trompes de Fallope un produit de contraste iodé, à base d'eau ou d'huile. Le produit est actuellement disponible dans 47 pays, mais le professeur Mol, qui l'a découvert, précise que comme la procédure n'est pas encore largement pratiquée, "la première chose à faire pour les couples est d'en parler à leur médecin".

## Trisomie 21 : la HAS préconise le test sanguin de dépistage

Après avoir validé la performance des nouveaux tests génétiques de dépistage dits « tests ADN libre circulant de la trisomie 21 dans le sang maternel », la Haute autorité de santé française définit aujourd'hui leur place et leurs conditions d'utilisation dans la procédure de dépistage. Une information claire pour les femmes et incluse dans ces recommandations qui devraient limiter le recours aux examens invasifs nécessaires pour confirmer le diagnostic. Dans ses nouvelles recommandations, la HAS préconise désormais le test sanguin de dépistage anténatal de la trisomie 21.

## Prozac® pendant la grossesse : risque de malformations

Le traitement par fluoxétine (psychotrope contenu dans le Prozac®) pendant la grossesse de la dépression, augmente de 18 % le risque de malformations chez l'enfant à naître, selon une étude publiée dans le British Journal of Clinical Pharmacology. Ce risque est particulièrement élevé durant le premier trimestre de grossesse.

## Épilation et rasage : les hommes conscients de la pression subie par les femmes

Poils et séduction ne font pas bon ménage, comme le montre un sondage réalisé par Ipsos pour la marque de rasoirs féminins Wilkinson, rendu public récemment. Toutefois, il semblerait que la parité s'impose peu à peu sur le sujet, puisque plus d'un homme sur deux (54%) affirme que les femmes subissent trop de pression en matière d'épilation et de rasage.

Rassemblées par L.R.A.